

قدم بتاريخ 26 Dec 2016

SUBMITTED ON 9:01 AM

رقم الإيصال 125497163

RECEIPT NO.

رقم العملية 115246937

TRANSACTION NO.

إستمارة تسجيل REGISTRATION FORM

رقم الطلب
APPLICATION NUMBER

800220161226090139991



مينة
الإمارات
للهوية
EMIRATES
IDENTITY
AUTHORITY



رسوم المدفوعة
AMOUNT PAID
AED 340.0

APPLIED CARD VALIDITY
Three years of application
date

اصلاحات المعتمدة للبطاقة
تدلت بسنوات من تاريخ إصدار
الإقامة

وافد
EXPAT

-15



اتصل على
CALL US ON
600 5 30003



لمزيد من المعلومات
FOR MORE INFORMATION
www.emiratesid.ae

YOUR MOBILE رقم الهاتف

055-1698507

CARD DELIVERY THROUGH / تسليم البطاقة عن طريق /
صدوق بريد 9400. الصاعه بحمام. عجمان

P.O.BOX 9400, Sanaayah Ajman Post Office,
Ajman

سبب التواصل معك عن طريق
رقم الهاتف المتحرك في حال
وجود تعديل مطلوب وعند
جاهزة البطاقة للتسليم
We will contact you on this
number in case of required
modification and once your
card is ready

ID CARD RENEWAL

Applicant has a residency visa application
under processing (ex. visa issuance, renewal,
transfer, etc) and has an existing record in
Emirates Identity Authority's register.

بتحديث بطاقة الهوية
المعامل لديه طلب قيد الإجراء مرتبط بأستمررة الإقامة
(جديد، تجديد، نقل كفالة) وهو مسجل مسبقاً لدى
هئية الإمارات لهوية

To avoid application cancellation, please
make sure to apply for residence visa within
10 days of this application issuance.

تعادياً لإلغاء طلبك. الرجاء التقدم بطلب
الإقامة خلال 10 أيام من تاريخ هذه الإستمارة

الإسم
NAME
اكشات كومار
Akshat Kumar

الجنس
GENDER
Male / ذكر

تاريخ الميلاد
DATE OF BIRTH
24 Jan 2010

الهند الجنسية
NATIONALITY India

الرقم الموحد
UNIFIED NUMBER
146164931

رقم جواز السفر
PASSPORT NUMBER
N7277705

تاريخ انتهاء الجواز
PASSPORT EXPIRY
03 Mar 2021

تاريخ انتهاء الإقامة
RESIDENCY EXPIRY

رقم الإقامة
RESIDENCY NUMBER
201/2016/3/983677

رقم الهوية
EMIRATES IDN
784201061736506

تاريخ انتهاء البطاقة
CARD EXPIRY
01 Jun 2017

NEXT STEP

Your application is under processing

The application has been successfully submitted and currently under processing.

الإجراء التالي

الطلب قيد الإجراء

لقد تم تقديم الطلب بنجاح. الطلب قيد الإجراء وسيتم التواصل معك عند جاهزية البطاقة
أو في حال وجود استفسارات أو أي تعديلات مطلوبة على الطلب المقدم.

RULES & REGULATIONS

- Please verify service type requested on the form (1st Time ID / Renewal - Reissuance / Replacement.)
- In case service type on the form is wrong, you will be informed of any fee top-up needed.
- Verify all personal information entered on the application form is correct.
- Verify both phone number and delivery option are correctly entered on the application form.
- Visit a typing center as soon as you are contacted to modify your application.
- Fee pertaining to typing centers is AED 30 only.
- In case additional fees are requested in typing centers, please contact us.
- Do not leave your passport at the typing center under any circumstances to avoid losses.
- Please keep the receipt attached to this application as proof of payment.
- When applying for ID Card Renewal or replacement, please verify the entered ID number & expiry date in your application.
- If you fail to collect your ID card after two weeks of receiving the notification, your ID card will be discarded.
- If you modified your application at a typing center different from the one you have previously visited, you will be subject to AED 5 typing fee.
- To enquire about the status of your application form, please contact us on 600530003 or visit our website: www.emiratesid.ae.
- Kindly bring along your original passport on the set date and time for your biometric appointment.
- Attention: If requested by EIDA; your information should be reviewed and corrected within 14 days before the application is cancelled.

شروط واحكام

- يرجى التأكد من نوع الخدمة المطلوبة (جديد / تجديد / بدل فاد أو نالغ).
- في حال اختيار خدمة غير صحيحة، سيتم الإرسال بك لإستكمال الرسوم المقررة.
- بأكد من صحة بياناتك المدخلة في إستمارة التسجيل الإلكتروني.
- بأكد من صحة رقم هاتفك المتحرك وطريقه التوصل المدخلى في الإستمارة.
- بأدر لرباره مكتب الطاعة في أسرع وقت بحال تم الإصال بك للتعديل على إستمارة.
- الرسوم القانونية لخدمات مكاتب الطاعة هي 30 درهما فقط لا غير.
- في حال طلب مكتب الطاعة رسوم إضافية بريد على الرسوم الرسميه إصل بنا.
- لا تبرك جواز سفرك لدى مكتب الطاعة تحت أي ظرفي تحسباً لإحتمال ضياعه.
- احفظ بالإصال العالي الذي نبت فإمك بتعينة إستمارة التسجيل الإلكتروني.
- الرجاء التأكد من صحة رقم الهوية وتاريخ انتهاء صلاحيتها في طلب التجديد أو الإستبدال.
- بم إبلاغ بطاقة الهوية في حال عدم مبادره المعامل لإستلام بطاقتك خلال أسبوعين من تاريخ إحطاره.
- في حال تعديل الإستمارة بمكتب طاعة مختلف عن المكتب الذي تم فيه تقديم الطلب، يتوجب على العميل دفع حصة دراهم رسوم خدمه طباغه.
- للإستفسار عن معاملة التسجيل بطاقة الهوية، يرجى الإصال على الرقم 600530003 أو زياره الموقع الإلكتروني للهئته www.emiratesid.ae
- يرجى إحضار جواز السفر الأصلي عند زياره مراكز التسجيل لإستكمال البصمه والصورة.
- تنويه: في حال طلب منك مراجعة الهئته لتصحيح بياناتك، فإنه لديك فتره 14 يوم للمراجعة فقط، وإلا سيتم الغاء الطلب بعد ذلك.